

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Pada bagian ini berisi kesimpulan berdasarkan hasil penelitian yang telah dibahas pada bab-bab sebelumnya tentang studi antropologis misi terhadap strategi penginjilan gembala dalam pembentukan jemaat Gunung Sion Church untuk dilakukan seperti yang telah dilakukan gembala dalam membentuk suatu jemaat dengan menggunakan strategi.

Anggota jemaat Gunung Sion Church juga memiliki pandangan tentang manusia sesuai dengan ajaran kristen dan mempercayai bahwa manusia adalah makhluk berdosa yang memiliki potensi untuk berubah melalui iman. Tujuan pembentukan jemaat Gunung Sion Church mencakup penyebaran injil memperkuat iman anggota serta mengembangkan pelayanan yang kuat, serta membentuk komunitas yang saling mendukung. Selain itu ada pula strategi yang diperlukan yaitu harus mempunyai kasih, wawasan yang luas, ramah serta kesatuan hati. Kemudian ada pula tantangan yang dihadapi dalam pembentukan jemaat Gunung Sion Church yaitu perbedaan karakter antara jemaat dan gembala, susah bekerjasama, dan adanya kendala untuk bersatu dalam melayani . Dan yang terakhir adalah alasan beribadah di gereja Gunung Sion Church yaitu diberikan sebuah ruang untuk belajar melayani

serta mengembangkan pelayanan itu, alasan yang lain yaitu mencari dukungan rohani serta memberikan arti dan tujuan dalam hidup jemaat .

#### **B. Saran**

1. Disarankan kepada pihak IAKN Toraja sebagai lembaga penyiapan tenaga pelayan di gereja dan masyarakat, agar benar-benar membekali mahasiswa sebagai calon-calon pelayan dengan maksimal supaya ketika berada pada jemaat atau masyarakat mampu membangkitkan semangat misi gereja baik itu pekabaran injil maupun pembentukan jemaat.
2. Diharapkan kepada Prodi Misiologi untuk selalu mengakarkan misi di dalam diri setiap mahasiswa Prodi Misiologi secara khusus dan semua mahasiswa IAKN Toraja.
3. Diharapkan kepada semua anggota jemaat Gunung Sion Church agar tetap teguh dalam jemaat untuk menjadi hamba Tuhan yang Militan dan melayani Tuhan dengan penuh sukacita.